



Kanton Zürich
Baudirektion



Medienmitteilung

Generalsekretariat
Kommunikation

Kontakt: Generalsekretariat, Kommunikation, Walcheplatz 2, 8090 Zürich
Telefon +41 43 259 28 19, www.baudirektion.zh.ch

28. Oktober 2020
1/1

Töss Wila, Hochwasserschutz und Revitalisierung: Projektstart mit Workshop

Analysen haben gezeigt, dass Wila bei grösseren Hochwassern der Töss überschwemmungsgefährdet ist. Zudem weist die Töss bei Wila grosses Potenzial für eine Revitalisierung auf. Das heisst, mit einer naturnaheren Gestaltung würden viele ortstypische, mittlerweile seltene gewordene Tiere und Pflanzen zurückkehren und das heute monotone Gewässer und seine Uferbereiche zu neuem Leben erwecken. Darum lanciert der Kanton Zürich ein kombiniertes Hochwasserschutz- und Revitalisierungsprojekt an der Töss bei Wila. Es wird abgestimmt auf das geplante Hochwasserschutzprojekt der Gemeinde Wila am Huebbach, der dort in die Töss mündet.

Es ist dem Kanton Zürich ein grosses Anliegen, die lokale Bevölkerung in die Entstehung des Projekts an der Töss mit einzubeziehen. Zum Projektstart begrüsst darum das zuständige Amt für Abfall, Wasser, Energie und Luft (AWEL) des Kantons Zürich insgesamt 13 Vertreterinnen und Vertreter verschiedener Interessengruppen am 27. Oktober 2020 zu einem ersten Workshop (es galten strenge Corona-Regeln). Ziel des Workshops war es, vorerst die diversen Anliegen der Bevölkerung von Wila rund um das Projekt kennenzulernen. Dies als Basis für die eigentlichen Arbeiten am Projekt, die das AWEL zusammen mit dem beauftragten Ingenieurbüro nun starten wird. Am Workshop wurden also keine Entschiede gefällt oder konzeptionelle Weichen gestellt.

Eine erste Orientierung der breiten Bevölkerung zum geplanten Projekt erfolgt vor der nächsten Gemeindeversammlung am 10. Dezember 2020 (18.30 bis 19.45 Uhr). Dort besteht auch die Möglichkeit, Hinweise und Fragen anzubringen.